

Die Ausschussvorsitzende Frau Bonrath begrüßt die städtische Sozialarbeiterin Frau Krämer und Herrn Höller und am Projekt beteiligte Jugendliche. Es geht um die Bereitschaft zur Teilhabe an politischen Themen in Schule und Kommunalpolitik. Aktuell haben die jungen Schüler eine Einladung von der Bundestagsabgeordneten Frau Engelmeier und der Friedrich Ebert Stiftung nach Berlin vorliegen. Unter dem Motto „Demokratie (Be)leben – Jugend und Politik“ werden aktuelle Themen aus der Politik bearbeitet. Die Vorsitzende unterbricht die Sitzung und gibt den 9 SchülerInnen aus verschiedenen Schulformen die Möglichkeit sich vorzustellen. Seitens der Ausschussmitglieder werden Wünsche dahingehend vorgetragen, dass auch Besuche der Rats- und Ausschusssitzungen in Bergneustadt ein Einstieg in die Kommunalpolitik seien. Die Einrichtung eines Diskussionsforums über politische Fragen ist geplant. BM Holberg und Frau Bonrath stellen sich als Ansprechpartner zur Verfügung.